



国際ロータリー第2500地区帯広ローターアクトクラブ広報誌 アクトをさせ

2004年~2005年
第6号
2005.6.24

広報担当：茅毛 敦子
茂古沼理絵

第733回 みんなのお仕事

今回の例会は私達専門知識開発委員会にとって今年度最後の例会でした。この1年の総まとめ的な内容だったのですが例会に参加された皆さんいかがでしたでしょうか？普段の自分の仕事を振り返る機会はありませんので私個人的にも行ってよかったです。自分自身への手紙、皆さんはどうな事を書きましたか？

安藤圭子会員

第734回 チャリティイベント～リングブルでGO！～

第734回例会プログラム「チャリティーエベント～リングブルでGO！～」

当初考えていたイメージ通りの例会ではなかったですが、非常に為になったイベントとなりました。当クラブで集めているリングブルを回収する目的を優先してましたが、想像以上にクラブをアピールできたのは正直驚きと感動です。フリーマーケットを開催することで商品に関心のある方はリングブルを集めてくれてリサイクルに興味を持ち、リングブルや募金を寄付してくれた方はクラブに興味を持ってくれる。本当に教わったことが多い出来事でしたが、会員皆様はどのように感じましたか？今後もアクトとリサイクルをPRして行きましょう。

森田博之会員

第735回 30周年の準備と年間総括

「プロジェクトアクト」と題し、一年間の例会活動をスライドで紹介後感想文を書いて提出してもらいました。オープニングの活動をまとめたスライドは会長の力作でした。エンドロールは幹事の自信作です。活動写真を見て、当時の様子を思い出していくだけでしょうか。

ちょっと裏話をすれば、準備・作成途中から私たち四役は感慨深くなつて寂しくなっていました。

私はこの一年本当にあつという間で、肩の荷が降りるのが待ち遠しい反面、終わってしまうのはとても寂しいという思いがありますが、皆さんはどのような一年でしたか？

短時間で一年を振り返るというのも難しい話ではあります、このプログラムで野原会長の一年を振り返って何かを感じ取つていただければ、このプログラムは成功だったと思います。

小野律子会員

第31回地区大会 5月28日～29日(根室)

GW明けの忙しい時期を乗り越え桜も散った頃、第31回地区大会に参加するため、私たちはある土曜日の早朝5時に、帯広神社に集合しました。バスを1台貸しきり、眠たいかと思いつかや妙なテンションで賑わい、途中釧路のメンバーを乗せ、あつとく間に根室に着きました。1日目は、会長幹事会、役員以外ははなまる回転寿司と観光を堪能し、14:30からの式典に挑みました。帯広は、会員増強部門で第1位、ブロックごとの例会表彰で見事1位を獲得。選ばれた例会は、「スローライフ」として、ふるさと銀河線に乗ったあの例会でした。

その後、北方領土を学ぶプログラムと、三十路座談会と呼ばれる会に選ばれたチームに分かれ、それぞれの時間を過ごしました。私は、年数が長いという理由で29歳でしたが（←ここ大事）三十路座談会に選んでいただきました。その会では、お互いのアクトの近況報告などをして、これから1ヶ月、私たちは後輩に何ができるかを考えました。そこで、ここで少し紹介！！

①みなさん、他地区のみんなと会うときには必ず名刺を交換しましょう。

②迷惑を掛けない程度に、元気よく活動しましょう！！

これを、後輩の皆さんと一緒にやって欲しいなと願います。私が率先して頑張らなければと闘志を燃やしています。

懇親会の2次会では、自画自賛コンテストということで、いろんな地区から代表者が出て頑張りました。帯広は、工藤会員、清水会員、吉積会員、衣斐会員、岡崎会員があそろいの衣装とほんぽんで登場し、かわいくダンサブルに踊ってくれました。帯広代表として自慢できる出し物でした！！準備、練習等お疲れ様でした！！

翌日は、いよいよ、地区の卒業式でした。在籍会員が、それぞれの卒業生に内緒で書いた手紙を読みました。卒業生の皆さまは、え、この会員が読むんだ～とびっくりされたかと思います。サプライズとしては大成功でした。本当の卒業式は、この新聞が発行される日なのでここでの卒業式は簡単く述べさせていただきました。

集合写真などを撮ったあと、私たちは会場を後にし、エスカロップ発祥のお店でエスカロップを堪能し、根室を後にしました。帯広神社到着は午後6時半と長い2日間の旅でしたが、みんなと過ごせたこの時間、とても楽しかったです。

茂古沼理絵会員

卒業メモセレクション

卒業メモセレクション

茅毛敦子 会員

私がアクトに入会したのは平成10年7月、すでに入会していた職場の先輩に誘われて入会しました。それから早7年、気づけば会員登録も2番目まで登りつめ、今年度退会することになりました。長いようで短い7年間でしたが、私がアクトに入会して1番良かったなあと思うことは、色々な活動を通して沢山の人と出会い、そして仲良くなれたことです。この沢山の出会いを通して、人見知りな性格も少し克服できたような気がします。

これから活動を続けていく会員の方々も、1人1人色々な思いを抱えていると思いますが、最後に良かったなあと思えるよう、楽しく活動していって下さいね。長い間、どうもありがとうございました。

工藤志織 会員

約5年アクトに在籍していましたが、たくさんの人達と出会い色々な経験が出来た事は私のこれから的人生にとってプラスになると思います。5年間本当に皆様にお世話になりました。今はただ「ありがとう」の言葉以上に表現する言葉が出てこないくらい感謝しています。卒業してOGになってしまって皆様のことは影ながら見守って応援していきます。これからも挑戦する気持ちを忘れず頑張って下さいね。

最後に、特に仲良くしてくれたミフ・香織・ひび・さち、あなた方と過ごした時間は私のアクト生活の中の宝物です。本当にありがとうございます。

伊藤 基 会員

- ・ノジトに入らなければできなかつたこと。
- 1. いかだくだりで十勝川に潜る。（あ
- 2. 24時間ソフトで人生最大にビザを塙す。
- 3. 女装・・・・ろくなことやってない。
- 4. 「おもてなす」
今までいかに気をつかっていなかつたか、よくわかりました。
- 5. 大人と話す腹脇。
ロータリーの方々と気軽に話せる場はなかなか無い。
- 6. 公式的な書類を書くこと。
角版なんて会社じゃ触ることすらできませんね。
- 7. 道東旅行。地区旅行のおかげでこれだけまわれるとは。
- 8. ラジオのネタ。これからも提供してください。
- 9. 銀河線の団体旅行。
自分が主役となって臨時列車を立てるのが夢でした。
- 10. 十勝、道東の友人。
帶広上陸は3年前。そのとき、2500地区に友達などいるはずもなかつた。いまはこんなにいるのが不思議な気分。

竹本英俊 会員

わずか2年間の在籍ではありましたが、全国研修会など大きな行事にも微力ながらも関わることができ、勉強になった2年間でした。

仕事の都合もあり、出席もありできず迷惑を掛け致しましたが、皆様の熱心な活動には頭が下がる思いでした。

一生懸命に努力し、達成する喜びを私ももっと一緒に味わわいたかったとこの文章を書きながら考えています。

今後も皆様の熱い情熱でアクトはより一層素晴らしいクラブになると思います。今後のご活躍を影ながら応援しております。

藤田なぎさ 会員

気付けば入会して6年半。聞くと長いけど、思い起こせばあっという間だったような気がします。友人に誘われて入会し、慣れないうちに広島への国内研修に参加。私がほぼ休まずアクト活動に参加するきっかけ、「アクトというだけではなく交流があり、友達になれる」といった感じで、私にとっては衝撃的で感動的なものでした。

アクト活動を通していろんな知識を得る事が出来たし、いろんな出会い・思い出があり簡単に語り尽くせません。辛い事も沢山あったけど、今となってはそれも全部良い思い出です...「ありがとう♪」プロック行事や地区行事に参加した事のない人、是非参加して下さい。面倒と思う人もいるかもしれないけど、きっと新しい何かが見つかると思います。

森田博之 会員

6月に入ってようやく卒業の実感が湧いてきました。振り返って5年間は色々な方との出会いで本当に勉強になり、財産となつたのは事実です。もし、この5年間ローターアクトクラブに出会わなければ今の自分はありません、どのような人間になっていたか想像もつきません。入会後はなかなか出席もできず、3年目のクラブ幹事から楽しさが解り、最後の年度には栃木や愛知まで同じ志を持つ仲間と会に行ったりと本当に楽しいアクト生活を送りました。クラブによって自分が何を残すことよりもまずは自分が楽しいって思える環境で過ごせることの方が大事なんだなと感じます。自分が後輩達に教えることなんてできませんが、己のことはしっかりと伝えたつもりです。最後にみんなアクトを楽しんでる？私はどっぷり楽しみましたよ。

後藤芳子 会員

アクト入会当初「今の若い人にも、随分まじめな人もいるもんだな～」と、人ごとだった頃から、幹事を頼まれた日からの試行錯誤の連続まで...ずっと走ってきて切替ポイントが見えてきました。

張り切ってやる事の先には、ちゃんと広がりがある事が分かつてきたのは、真剣に取り組む事への意味を見出すことや、頼られるという事が嬉しさに繋がり、少しでもお役に立てれば...となったからかな～なんて...それはきっと、失敗・ミス・迷惑・落ち込んだり泣いた事、一緒に考え悩んで行動できる人達がいたから。その人達から沢山の魔法のような宝物をもらったからなのかな～って。

みんな、ありがとう！さてと...ゆっくりと飲みにでも行きますか♪

堀 徹 会員

アクトに入会して1年で卒業ですが、楽しめました。余里の例会や栃木の年次大会にも参加する事ができ、貴重な体験をする事ができました。自分自身少しは成長できたかなと思っています。1年間ありがとうございました。



編集後記

茅毛 敦子 会員

とうとう最後の編集後記となりました。1年って早いですね！！もごちやん、色々なことにあり、くじけそうになったこともありますけど、一生懸命頑張ってきたね。楽しかったです。感謝します。本当にどうもありがとうございました。

そして、原稿依頼に協力して下さった会員の皆さん、いつも「アクトをさせ」を読んでくれている皆さま、本当にありがとうございました。

茂古沼 理絵 会員

そうですね、とうとうこの日がやってきました。細かい気配りが出来る会員とコンビを組ませていただき、無事に最終号を迎えました。

本当に、本当に、私の気づけないたくさんの方にノロローいただきありがとうございました！！とても感謝しております。原稿に協力して下さった皆さま、なにかは強引な依頼にもいやな顔せず引き受けてくれた皆さま、読んでくださった皆さま、今までありがとうございました。

あなたのメッセージを載せます。
希望者は月末まで
広報担当までご連絡下さい。

*帯広ローターアクトホームページ <http://www.clione.ne.jp/ri2500orac/>
* i モードサイトの掲示板 <http://www.clione.ne.jp/ri2500orac/i/imode.cgi>